
 

 

REQUERIMENTO N° 1220/09 
De Informações 

 

 

“Sobre conservação e proteção de 

nascentes em nosso Município”. 

Considerando-se que, em nosso Município existem muitas 

nascentes, principalmente na área rural; 

 

Considerando-se que, atualmente é uma grande preocupação 

com as nascentes até mesmo, por que é destas nascentes que se formam as 

represas que abastecem a nossa cidade; 

 

Considerando-se que, esse tema é discutido mundialmente, 

devido as mudanças climáticas e o perigo de escassez de água, e 

 

  Considerando-se ainda que, este vereador apresentou o projeto 

Protetor das Nascentes que acabou sendo vetado pelo Poder Executivo,  

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Existe um mapeamento das nascentes em nosso Município? Especificar. 

 

2 – Como esta o trabalho de conservação e proteção das nascentes em nosso 

Município? Especificar. 

 

3 – Existe algum projeto para proteção e conservação das nascentes? 

Especificar. 

 

4 – Se a resposta for positiva, como esta sendo desenvolvido? Especificar. 

 

5 – O que foi feito de janeiro a julho de 2009 sobre a preservação de nossos 

mananciais? Especificar. 

 

6 – Quais são as nascentes mais poluídas? Especificar. 
 

7 – Se a resposta for negativa, justificar os motivos. 

 

9 – Outras informações que julgarem pertinentes. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de agosto de 2009. 
 



 

 

 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador - 


